

いわき市立桶売小学校「学校だより」

おけうり

令和3年10月1日（金）第19号（発行者：大木 淳）

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

<校章の由来>

外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。



継続は力なり!!

校庭の桜の葉が黄色や赤に色づいてきました。今日から10月…。学校は4月から新学年ですので、ちょうど半分が経過しました。なんと今年度が始まって、すでに97日間が終わっています。ちなみに、令和3年度は授業日が204日ありますから、厳密には10月7日が折り返しとなります。幸い、感染症や台風などの自然災害の影響がなく、臨時の休みはありませんでした。

2学期が始まってからは残暑が厳しかったのですが、秋分の日を過ぎた頃から急激に気温が下がりました。子ども達の服装も半袖から長袖に一瞬で変わったような気がします。

さて、子ども達と職員で「日本全国湯けむりツアー」に取り組んでいます。一番に歩数を重ねていた時期には「今日は8,000歩だったから少ないです」「今日は12,000歩を越えました」と、話していました。（現在は通学路を歩くことができないため、少なくなっています。）

これは養護の先生のアイデアで、少しでも運動する習慣をつけるのと、運動したことが目に見えるようにして、毎日続けられるようにしたことです。さらに、感染症でどこにも行けなかったことから、旅行をしている感じだけでも味わわせたい、という考えです。

たかが万歩計、されど万歩計。ちりも積もれば山となる…。地道に努力を重ねることによって、体が鍛えられ、健康な毎日を送ることができています。



友だちたくさんできるよね

夏井小学校とのオンライン交流開始



9月27日（月）の5校時目、夏井小学校の5年生と「オンライン交流を始めました。夏井小学校は、ふくしま「未来の教室」授業充実事業実践校に指定されており、授業はもとより学校と家庭を結ぶICT活用を積極的に進めています。

回線状況が安定しないこともあってか、なかなか繋がるまでたいへんでしたが、画像が写った瞬間「わーっ」と歓声が上がり、お互いに手を振って満面の笑みになりました。

夏井小の皆さんが「〇〇さんと友だちになる会」として企画してくださり、とても温かく感動的な出会いになりました。参加した5年生は、ずっと笑顔があふれていて楽しそうでした。

10月の予定

—明夢祭の成功に向けてがんばります！—

- | | | |
|-------------|-------------------------|-------------|
| 7日（木）明夢祭練習 | （他に12日、14日、15日、18日、21日） | |
| 12日（火）お弁当 | 18日（月）合同クリーン活動 | 20日（水）明夢祭予行 |
| 22日（金）明夢祭準備 | 23日（土）明夢祭 | 25日（月）繰替休業日 |

* 空間放射線値 0.092 μ Sv/h（10月1日 8:10）

PHOTOGALLERY (フォトギャラリー)

令和3年度 9月下旬



学校園に野菜がたくさんできました。無農薬なので「虫さん」にたくさん食べられました。



「敬老の日」プレゼントを図書館サポートティーチャーの村田さんとボランティアの根本さんにご指導をいただきながら、新聞紙バッグを作成しました。



上桶売牧野組合様より
P T A 活動への支援金
をいただきました。



今年もぶどうの収穫ができました。

夏井小学校さんとのオンライン交流。たくさんのおもてなしと優しさをいただきました。

